

Putauendo recibe primera etapa de certificación ambiental municipal

Este jueves, el Seremi de Medio Ambiente de la Región de Valparaíso, **Hernán Ramírez**, llegó hasta el establecimiento educacional rural de Putauendo, 'Escuela Paso Histórico', para entregar a la comuna la certificación ambiental nivel básico a través del Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM). El reconocimiento busca seguir avanzando en las principales problemáticas que se enfrenta en el territorio.

Con esto, Putauendo es parte de 23 comunas a lo largo de la Región de Valparaíso, en contar con la certificación ambiental municipal. Sin embargo, esta certificación cuenta con distintas etapas, de las cuales la comuna fi-

• **Ahora la comuna ingresa a la etapa intermedia, donde deberá continuar con la protección del medio ambiente.-**

naliza la primera y comienza la fase intermedia, la cual continúa con la labor de protección del medio ambiente, tanto a nivel municipal como comunal.

El Seremi Hernán Ramírez se refirió a la certificación entregada. «Es un logro de la administración, de la actual administración que lleva nuestro querido Mauricio, alcalde de la comuna, en donde el municipio y la comuna ingresa a las 23 comunas de la Región de Valparaíso que cuentan con certificación ambiental municipal.

«Recordar que la certificación tiene etapas. Hoy día (jue-

ves) finalizamos la primera etapa y ahora pasamos a la etapa intermedia, en donde ya están los compromisos realizados de parte del municipio, de poder enfrentar esta etapa en donde también como Ministerio de Medio Ambiente estamos dando un apoyo para poder seguir certificando e ir implementando medidas que permiten tener una comuna ambientalmente más sustentable, como es el deseo indudablemente de los habitantes de este territorio», estableció.

Mauricio Quiroz Chamorro, alcalde de Putauendo,



Seremi de Medio Ambiente, entregó certificación ambiental municipal en su primera etapa a Putauendo.

destacó el logro ambiental y entregó detalles de los demás pasos de la certificación. «Muy contento, pero muy agradecido porque el que hoy día hayamos recibido esta certificación de parte del Ministerio de Medio Ambiente, a través de su secretario regional ministerial, Hernán, tiene que ver con un número importante de esfuerzos que han he-

cho distintos funcionarios y funcionarias de la municipalidad, de las más diversas áreas; de Educación, de Salud, del municipio propiamente tal, de la Dirección de Medio Ambiente y de todas, la verdad.

«Hoy día pasamos a una etapa intermedia de desarrollo en lo que significa certificarnos, que en la práctica es cómo nos ponemos al día

en una materia tan relevante, de cómo hacemos nuestros procesos, cómo hacemos nuestros planes, programas, cómo en definitiva el municipio se desenvuelve en un territorio no sólo diciendo que respeta y protege el medio ambiente, sino haciéndolo de manera efectiva, así que estamos muy contentos», añadió el jefe comunal.